

# 道

2020・8・5

通信 No 1596



ムクゲ

◆リレーエッセイのバトン鈴木節子さんから頂きました。◆

暑中お見舞い申し上げます。長い梅雨もやっと終わり、日々猛暑が続いておりますが皆様いかがお過ごしでしょうか。

私は3月末から5月末までテレワークで在宅勤務。緊急事態宣言が解除され6月中旬からやっと仕事も平常に戻ったのもつかの間、国の7/22日からのGOTOトラベルキャンペーン開始に伴い全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大された為 再度7/27(月)からテレワークに切り変わりました。国が言うアクセルとブレーキを同時に発車なんて無理な話ですよ！

1日も早くワクチンが開発され、以前のようにお腹の底から大きな声で歌える日が来ることを願っています。皆様も熱中症には十分お気をつけて又お会いできる日を楽しみにしております。

次のバトンはバスの田邊さんに渡します！ S1 矢ヶ崎美紗子

数名の方からお便り届きましたので掲載させていただきます。梅雨明け前のお葉書ですのでもっとタイミングがずれてしまいましたがあしからず。

このところの荒天気と新型コロナで大変ですが、お元気にご活躍ありがとうございます。DVD確かに届きました。先生のご熱心に頭が下がりますが、パソコンも持たないも見るのが出来ず残念です。その内に都営に行き2操作の仕方習ひます。9月の再開心配なところですが、出来るようにと祈りつつ楽しみにしてまいります。



暑中  
お見舞い  
申し上げます

この度は清水先生のDVDをお送りいただき、ありがとうございます。ごさいました。声楽中心は活躍されておられる先生だけに、わがリ帰くその上DVDでしたので映像も伴い、とてもよかったです。ダビング、郵送などお手数の大変だったことでしょうか。感謝しております。コロナは一向に収まる気配なく、我々も年寄りもステイホームで病院通いというところですかね！ご自愛を祈り申し上げます。

《運営委員会》

8月5日(水) 2時30分～

於 県民サポートセンター

練習再開に向けて具体的な進め方を検討予定です